

AUBERGE DE CASTILLE



L'Auberge de Castille a été construite pour l'architecte Glormu Cassar entre 1571 et 1574. Après le départ des chevaliers de Saint-Jean, l'Auberge de Castille a été le siège des forces françaises entre 1798 et 1800 et le siège de l'armée britannique après 1800. Elle devenue le bureau du Premier Ministre maltais en 1972 jusqu'à aujourd'hui. De nombreux touristes s'arrêtent pour prendre des photos en face de l'Auberge et pour admirer la structure de la place.

Emily Sciberras Cassar

Form 4.6

Maria Regina Girls Secondary School Mosta